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Wie fanden Sie die heutige  
Veranstaltung?

Ich fühle mich gut informiert.

Ich konnte mit den Fachexpert*innen 
in den Dialog treten.

Die Themen waren gut ausgewählt. 

Ich mache mir weniger Sorgen um die 
Baumaßnahmen rund um Bonn. 


